



メリークリスマス♪

イン福田公民館 オンライン合同クリスマス会



カブ隊通信

12月19日(日)クリスマス会(福田公民館)

今年のクリスマス会は、福田公民館より各部屋の人数制限を受け、その対応策としてビーバー隊とカブ隊の部屋を分け、ZOOM上で交互にスタンプを行い一つのクリスマス会として開催しました。

今年も演奏やマジック、ダンス、手話、演劇、パントマイムとバラエティーに富んだ内容で、練習の成果が良く出ていてとても楽しかったです。また、くまスカウト達も司会進行役をかって出てくれて頼もしい限りでした。最後にストロベリーミックス4世が登場、場を盛り上げてくれてスカウトたちはとても喜んでいました。

密集を避けるため、保護者の皆様には公民館の外や自宅等でライブ映像を見て頂きました。保護者の皆さまには、ご理解とご協力を頂き本当にありがとうございました。

今年も、新型コロナに振り回された年でした。来年もこんな状況が続くかもしれませんが、気持ちで負けずに工夫して活動を行いたいと思います。保護者の皆様にはたくさんのご協力を頂き本当にありがとうございました。来年もよろしくお祈りします。(Shinohara)

12月5日(日)4コマ漫画作成(吉備公民館)

今回、保護者の方に4コマ漫画の書き方を指導して頂けるという機会を得て、みんなで4コマ漫画を作成しました。

コマ割りや起承転結をつけたストーリーの作り方を教えて頂き、1時間程度かけて作成。悩みながら作るスカウトや、丁寧に描き込むスカウト、2つも3つも作るスカウトなど様々なタイプが見られましたが、みんな前向きに取り組んでいました。私も一緒に挑戦したのですが、なかなかストーリーを考えて絵を描くのは大変でした。

作品の発表は組ごとに一番面白い作品を選んで、代表作品を全員でスライドを使って鑑賞しました。スカウト達の作品には、日常の事やゲーム・アニメ・ファンタジー・スカウト活動等いろいろなテーマがあり、機転の利いたオチのあるものや、思わず感心するような作品があつてとても楽しいものでした。

これをきっかけに、将来スカウトの中からプロの漫画家さんが出るかもと思う、そんな活動でした。(shinohara)



12月19日(日)クリスマス会(福田公民館)

朝からビーバー達は、クリスマス会のため、組ごとに早めに来て練習。今回は、2拠点をズームミーティングでつなぐオンラインクリスマス会。指導者も朝いちから入念なりハーサルをしました。

開会式後は、みんなが家で作ってきたオーナメントや、リング飾りで会場をきれいに飾りました。力作ぞろい、どこをとっても絵になります。練習も終わり本番までのあいだ、ビーバー達は力をあましていたので近所の公園で気分転換に遊びました。

13時半からの本番では、カブ隊の司会から始まり、カブとビーバー交互に演目を披露しました。全員で歌ったジングルベルから、カメラを想定したクイズ、手品、あわてんぼうのサンタクロースの合奏・ダンスまで、みんな自分で用意してきたものを出しきりました。クイズの書き込み具合や、用意してきたものをみたらわかりました。

またサポートしてくれたリーダーのお母さん方、本当にありがとうございます。今回公民館の部屋の人数制限があり保護者の入場が最小限だったため、連絡から子どもたちのまとめまで大変苦労をかけたと思います。安全に楽しくできたのはサポートあつてのことでした。

来年こそは、オンラインじゃなくて保護者もそばで見守れる環境に戻ることができたら良いのにな〜と思いながら今年を締めくくりました。来年もスカウトが自分を出せる場を少しずつでもふやせるようがんばります。(ozaki)

ボーイ隊通信

ベンチャー隊通信



12月18日(土)ちびっ子チャレンジ教室奉仕活動(矢萩の森)

吉備中央町教育委員会主催のイベント「ちびっ子チャレンジ教室・火起こし体験とふわふわケーキ作り」に奉仕参加。当日は寒波到来で吉備中央町は雪景色となり、到着出来ないスカウトも出ましたが、ベンチャー隊3名、ボーイ隊2名、八木インストラクターで6班に別れて火起こしを担当。

イベントの参加者は小学校低学年でも、もちろん火起こしは未経験、ファイヤースターターも扱うのは初めて!みんな火花が出るかと嬉しそうにしますがなかなか火口に付かない。悪戦苦闘しながらようやく着火(歓声!)。準備していたカップケーキが入ったメスティンに乗せて約8分程でふわふわケーキの出来上がり。参加者と保護者の方は大喜び! 寒い中奉仕活動したスカウトもほっと安堵しました。(takahashi)

ボーイ隊通信



12月11日(土)歓迎ファイヤー(大内田ちびっ子広場)

11月に大阪から都窪に転団してきた大原ひかるくんとのおぞみさんを歓迎して、寒い時期ではありましたが、大内田のグラウンドでキャンプファイヤーを計画しました。

スカウトたちはファイヤースターターでの火起こしを練習したり、フライパンで蒸し焼きそばを作ったりしました。この日は保護者の親睦も兼ねて日頃の様子を保護者に見てもらいます。(ついでに焼きそばの準備や豚汁づくりもしてもらいました)

日がどっぴりと暮れた頃、隊長持参のレーザーが誰もいない山々を照らし出し、厳かなキャンプファイヤーが始まります。火の神役もスタンプも盛り上がり、まだしたい!これも見せたい!とおかわりのスタンプもしながら、笑顔いっぱい活動になりました。スカウト同士もすっかり仲良くなりました。(saori)